



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Motion von Rahel Bänziger Keel, Grüne Fraktion:
Standesinitiative Geordneter Ausstieg aus der Atomenergie

Autor/in: [Rahel Bänziger Keel](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 31. März 2011

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Ereignisse in Japan erschüttern und wir nehmen Anteil am unermesslichen Leid der betroffenen Bevölkerung. Die atomare Katastrophe verschlimmert die Zustände in dem zerstörten Land in einer unvorstellbaren Dimension.

In unserem Land stehen vergleichbare Atom-Anlagen. Sie sind ein sehr grosses Sicherheitsrisiko. Ein Umdenken in der Energiepolitik ist dringend notwendig. Energiesparmassnahmen zusammen mit dem Ausbau von Alternativenergien haben das Potential um die Atomkraft vollständig zu ersetzen. Erneuerbare Energien müssen konsequent gefördert werden.

Der Bund soll beauftragt werden, dem Parlament möglichst rasch ein Ausstiegsszenario aus der Atomenergie vorzulegen. Darin soll er aufzeigen, welche Massnahmen zu ergreifen und welche gesetzlichen Änderungen und Ergänzungen dazu nötig sind.

Deshalb wird der Regierungsrat beantragt, im Namen des Kantons Basel-Landschaft bei den eidgenössischen Räten folgende Standesinitiative einzureichen:

Der Bund wird aufgefordert, Massnahmen für einen möglichst raschen, geordneten Ausstieg aus der Atomenergie vorzunehmen und die nötigen gesetzlichen Änderungen und Ergänzungen, sowie einen Ausstiegs-Zeitplan auszuarbeiten.